
　この三年間の一番大きな仕事は阿寒病院のことでし
た。2011年、突然、阿寒病院を民営化する動きが表面
化、市長も12月議会で民営化するといったんは表明し
ました。
　「阿寒病院を考える会」のみなさんと一緒に、真冬
の一か月間に、有権者の過半数を超える反対署名を集
めました。議会でも毎回、民営化を撤回するよう質問
し、一昨年３月の議会では、民営化の手法に重大な落
ち度があることを議会で告発、ついに民営化断念に追
い込みました。日本共産党の議員と住民が一緒になっ
て、市政の流れを大きく変えた瞬間でした。
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日本共産党釧根地区委員会は
次の政策を発表しました。

市の民営化撤回をいっせいに報じる新聞各紙

　村上議員の故郷は、東日本大震災で壊滅的
な被害を受けた岩手県陸前高田市。その経験
から、津波防災にかける思いは人一倍です。
津波で避難することが難しい市内西部地域
に、「いざとなったら逃げ込める避難機能を
持った高層の公営住宅を建設すべき」と提
案、ついに鳥取南４丁目に２棟の新しい市営
住宅が建つことになりまし
た。鳥取団地の老朽団地か
らの住み替えも進むことに
なり、本当に喜ばれていま
す。

　議員になっての初質問は、大雨が降るたび
に道路が冠水して通行止めになる鶴野・星が
浦地域の問題です。１０年越しで取り組んで
きましたが、このたび星が浦川を改修する前
提で市が用地取得交渉をすることになりまし
た。用地取得が済めば、ネックとなっていた
河川改修工事に移り、順次、雨水管の整備を
することになります。

商店がリフォーム工事や備品購
入をした場合に市が助成する制
度。高崎市で実施している。


